TOUT A UNE FIN

Toi, Centre Social, qui m'a ouvert ta porte le 23 janvier 2008 en plein hiver, j'aimerai te dire Merci. Accueilli ce jour-là par Fabien, bonnet sur la tête, j'ai débuté comme animateur au Centre de Loisirs sur le groupe des 3-5 ans avec Muriel. J'étais jeune et je découvrais le monde du travail. J'y ai rencontré de belles personnes qui m'ont accompagné toutes ces années (Hélène, Céline, Babeth, Thierry, ...) et j'en oublie forcément ... J'ai fait la connaissance avec ce grand parc de l'Orangerie dont je connais désormais chaque recoin comme ma propre maison.

Toi, Pirouette, qui m'a ouvert tes bras dans la découverte d'un métier aussi passionnant que fatiguant. Chantal et les filles ont su me faire confiance en tant qu'homme dans une structure petite enfance et m'accompagner pour apprendre les codes pour gagner la confiance des parents. Les parents étaient très souvent surpris de voir un homme s'occuper de leur bébé de 2 mois et demi mais très vite, en voyant, la relation positive et en communiquant les parents changeaient tous d'avis et étaient contents qu'ils aient une figure masculine dans leur environnement. J'y ai fait de belles rencontres et on aura pris un bon nombre de fous rires avec Laure, Vanessa, Mélanie, Pavy, Marion et Madeleine. On aura aussi partagé nos moments de vie privée qui comme souvent sont bien remplis. Le Centre Social, on y vient 35 h pour travailler, c'est comme une deuxième famille.

Enfin, Toi, Jardin d'Enfants, quel bonheur et quel plaisir de t'avoir rencontré. Tu as su me faire grandir en tant qu'homme et je t'ai donné toute l'énergie que j'avais (on dort bien la nuit après avoir travaillé) et tu m'auras rendu la tienne au centuple (quel bonheur de garder en mémoire tous ces souvenirs des sourires, des fous rires, des blagues de chaque enfant dont je me suis occupé). Chaque matin, j'ai ouvert cette porte tout sourire, un petit clin d'æil malicieux à Gégé, une petite blagounette à Liliane, un regard complice à Mélodie, Marion, Sarah, Elodie, Santal ou Gégé Blonde. J'ai aimé cette partie de ma vie au travail où j'ai accueilli chaque enfant comme si c'était le mien en proposant un cadre bienveillant, sécurisant et solidaire où mon but était que chaque jour, chaque membre du groupe moi y compris, passions la meilleure journée possible. Quelle joie de les voir débrouillard, gagner en autonomie, respectueux et BAVARD !!!

Toutes ces rencontres tissées avec les familles, les enfants, les collègues de travail m'ont aidé à devenir qui je suis aujourd'hui, un jeune papa marié heureux et comblé.

Il est temps de se dire Au Revoir car tout a une fin...

C'est avec beaucoup d'émotions que l'on se quitte car il est toujours dur de quitter quelqu'un qu'on aime mais c'est avec des souvenirs plein la tête et beaucoup d'expériences que je vais continuer mon aventure

PS: Comme le disait, Balthazar, j'ai « prendu » beaucoup de plaisir ...

Renaud